

Ressort: Vermischtes

UN: Im Jahr 2012 weltweit rund 437.000 Menschen ermordet

London, 10.04.2014, 20:47 Uhr

GDN - Im Jahr 2012 sind weltweit rund 437.000 Menschen ermordet worden. Das geht aus am Donnerstag vom Büro der Vereinten Nationen für Drogen- und Verbrechensbekämpfung (UNODC) vorgestellten Zahlen hervor.

Demnach geschehen die meisten Morde in Nord- und Südamerika sowie in Afrika. Dem UNODC zufolge sind 80 Prozent der Mordopfer und 95 Prozent der Täter Männer. Mehr als die Hälfte der Ermordeten ist demnach unter 30, nur rund acht Prozent der Opfer sind unter 15 Jahre alt. Männer werden dem UNODC zufolge meist von Unbekannten getötet, Frauen hingegen fallen in fast der Hälfte der Fälle einem Bekannten oder sogar ihrem Partner zum Opfer. 40 Prozent der Morde werden mit Schusswaffen verübt, rund 25 Prozent der Opfer wurden mit einer Stichwaffe getötet. Aufgeklärt werden dem UN-Büro zufolge weltweit nur 43 Prozent der Morde, in Europa könnten jedoch 81 Prozent der Fälle aufgeklärt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32949/un-im-jahr-2012-weltweit-rund-437000-menschen-ermordet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com